

BAB II

TENTANG LOMBA/KOMPETISI

2.1 Deskripsi Lomba/Kompetisi



Gambar 2.1 Logo Festival Film Indonesia
(Festivalfilm.id, 2023)

Festival Film Indonesia atau biasa disingkat dengan FFI, merupakan sebuah film festival ternama dengan tujuan untuk mengapresiasi karya-karya film maker Indonesia. Apresiasi tersebut diberikan melalui pemberian PIALA CITRA, yang sudah dilaksanakan sejak tahun 1967 dan merupakan simbol tertinggi bagi seorang film maker Indonesia.

FFI telah diselenggarakan sejak tahun 1955 di Jakarta oleh Usmar Ismail dan juga Djamaluddin Malik. Sebelum menciptakan FFI, Usmar Ismail mendirikan perusahaan dengan nama Perusahaan Film Nasional Indonesia, disingkat Perfini pada tanggal 30 Maret 1950. Pada saat itu, kompetisi film antar negara tetangga sangat kencang ditambah dengan kondisi menjelang pemilu yang tidak mendukung untuk industri perfilman. Namun, Beliau dengan Djamaluddin Malik membuat keputusan untuk menyelenggarakan Festival Film Indonesia dengan tujuan mempersatukan komunitas film di Indonesia. (Festivalfilm.id, 2024).

Festival Film Indonesia menyediakan banyak kategori yang dapat setiap film maker ajukan. Beberapa kategori yang dinantikan setiap tahunnya oleh banyak peserta FFI adalah Film Cerita Panjang Terbaik, Sutradara Terbaik, Pemeran Utama Pria Terbaik, Pemeran Utama Wanita Terbaik. Pada jurusan Film, di Universitas Multimedia Nusantara, kategori yang sangat diperhatikan yakni Film Cerita Pendek Terbaik dan juga Film Animasi Pendek Terbaik. Dikarenakan

kedua kategori tersebut ialah apa yang dikreasikan oleh mahasiswa dan mahasiswi Universitas Multimedia Nusantara selama masa perkuliahannya. Maka dari itu, penulis dan kelompok akan mendaftarkan *Falling Forwards* (2024) ke dalam kategori Film Animasi Pendek Terbaik.

2.2 Alur Pendaftaran Lomba/Kompetisi

Festival Film Indonesia akan dilaksanakan kembali di tahun 2024. Berikut merupakan gambaran lini masa FFI 2024 berdasarkan lini masa FFI 2023 tahun lalu.



Gambar 2.2 Alur Pendaftaran Festival Film Indonesia 2023

Sumber: FestivalFilm.id (2023)

2.3 Portfolio Lomba/Kompetisi

Setelah sudah diselenggarakan untuk ke-43 kalinya, berikut merupakan beberapa tabel yang menunjukkan pemenang Piala Citra dari sejumlah kategori mulai tahun 2019 ke tahun 2023.

Tabel 2.1 Tabel dari para pemenang di Festival Film Indonesia pada tahun 2019

Tahun	Kategori	Pemenang
2019	Film Cerita Panjang Terbaik	Kucumbu Tubuh Indahku
	Sutradara Terbaik	Garin Nugroho
	Pemeran Utama Pria Terbaik	Muhammad Khan
	Pemeran Utama Wanita Terbaik	Raihaanun
	Film Cerita Pendek Terbaik	Tak Ada Yang Gila di Kota Ini
	Film Animasi Pendek Terbaik	Nussa Bisa

Tabel 2.2 Tabel dari para pemenang di Festival Film Indonesia pada tahun 2020

Tahun	Kategori	Pemenang
2020	Film Cerita Panjang Terbaik	Perempuan Tanah Jahanam
	Sutradara Terbaik	Joko Anwar
	Pemeran Utama Pria Terbaik	Gunawan Maryanto
	Pemeran Utama Wanita Terbaik	Laura Basuki
	Film Cerita Pendek Terbaik	Jemari yang Menari di Atas Luka-Luka
	Film Animasi Pendek Terbaik	Prognosis

Tabel 2.3 Tabel dari para pemenang di Festival Film Indonesia pada tahun 2021

Tahun	Kategori	Pemenang
2021	Film Cerita Panjang Terbaik	Penyalin Cahaya
	Sutradara Terbaik	Wregas Bhanuteja
	Pemeran Utama Pria Terbaik	Chicco Kurniawan
	Pemeran Utama Wanita Terbaik	Arawinda Kirana
	Film Cerita Pendek Terbaik	Laut Memanggilku
	Film Animasi Pendek Terbaik	Ahasveros

Tabel 2.4 Tabel dari para pemenang di Festival Film Indonesia pada tahun 2022

Tahun	Kategori	Pemenang
2022	Film Cerita Panjang Terbaik	Before, Now & Then (Nana)
	Sutradara Terbaik	Edwin
	Pemeran Utama Pria Terbaik	Marthino Lio
	Pemeran Utama Wanita Terbaik	Ladya Cheryl
	Film Cerita Pendek Terbaik	Dancing Colors
	Film Animasi Pendek Terbaik	Blackout

Tabel 2.5 Tabel dari para pemenang di Festival Film Indonesia pada tahun 2023

Tahun	Kategori	Pemenang
2023	Film Cerita Panjang Terbaik	Women From Rote Island
	Sutradara Terbaik	Jeremias Nyangoen

	Pemeran Utama Pria Terbaik	Reza Rahadian
	Pemeran Utama Wanita Terbaik	Sha Iye Febriyanti
	Film Cerita Pendek Terbaik	Evakuasi Mama Emola
	Film Animasi Pendek Terbaik	Trungtung



UMMN

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA